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TOP05 - Bericht des Bürgermeisters 

 

1. 

Wohltätigkeitskonzert 
Am 13.11.2023 fand das alljährliche Wohltätigkeitskonzert in der Sigfried-Steffensen-
Sporthalle statt. Das Marinemusikkorps Kiel spielte ein tolles Konzert. Wir konnten einen 
Besucherrekord verzeichnen. Die Einnahmen in Höhe von insgesamt 4.660 €werden wie 

immer zu 100 % an wohltätige Projekte verteilt. Ein Teil geht an das Soldatenhilfswerk, ein 
Weiterer an den neuen Verein KiBo, zur welcher Projekten für Kinder und Jugendliche in der 
Gemeinde unterstützt sowie an die Jugendabteilung des SV Boostedt. 
 

2. 
Am 14.11.2023 gab es eine Einwohnerversammlung, ebenfalls in der Sporthalle. Hier konnten 
ca. interessierte 600 Einwohner*innen begrüßt werden. Als Gäste waren Sozialminister in 
Aminata Touré und Innenministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack zugegen. Es wurden zahlreiche 

Fragen zur Landesunterkunft gestellt. Aus zeitlichen Gründen konnten nicht alle Fragen 
beantwortet werden. Ich habe auch im Nachgang noch viele Fragen per E-Mail erhalten und 
versucht alle abzuarbeiten. Die meisten Rückmeldungen betrafen die aktuell hohen 
Belegungszahlen in der Landesunterkunft, aber auch die Sicherheitslage. Insbesondere in 

Bahnhofsnähe herrscht viel Unsicherheit, Frauen gaben an, sich unwohl zu fühlen. Darüber 
hinaus wurden auch die Müllansammlungen entlang der Straßen moniert. Das DRK war als 
Betreuerverband bei der Einwohnerversammlung anwesend. Mir wurde kurz nach der 
Einwohnerversammlung mitgeteilt, dass an Lösungen und Verbesserungsvorschlägen 

gearbeitet wird. So steht ab sofort am Bahnhof Streetworker mit einen DRK-Fahrzeug parat.  
Haben einen Blick auf die Bewohner*innen der Landesunterkunft und können bei Bedarf auch 
angesprochen werden. So soll mehr Sicherheit vermittelt werden. Zusätzlich werden ab sofort 
Mitarbeiter des DRK gemeinsam mit Bewohner*innen der Landesunterkunft in größeren 

Gruppen montags, mittwochs und freitags Müll sammeln. Außerdem wurde die Polizeistation 
in der LUK auf 13 Beamte aufgestockt. 
 
3.  

Am vergangenen Sonntag wurde in der Twiete vor der Amtsverwaltung bis runter zur Schule 
etliche Müllsäcke und ausgekippter Müll aufgefunden. Die Verunreinigung geschah vermutlich 
mitten am Tag. Der Bauhof hat alles rasch beseitigt. Es ist davon auszugehen, dass das keine 
Flüchtlinge waren, sondern Boostedter. Bitte halten Sie die Augen offen! 

  
4. 
Am 10.11.2023 wurde das Richtfest beim Neubau des Feuerwehrgerätehauses gefeiert. Mein 
Dank gilt Fin Hildebrand aus der Verwaltung, der die Feierlichkeiten organsiert hat. Mit der 

Fertigstellung des Gebäudes ist ca. Oktober/November 2024 zu rechnen. 
 
5. 
Am 04.11.2023 erfolgte die offizielle Übergabe des Kitaneubaus in der Von-dem-Borne-Straße 

unter reger Beteiligung. Mit dem Neubau konnten viele zusätzliche Kita-Plätze geschaffen 
werden. Wir hoffen, damit vor die Welle gekommen zu sein und den Bedarf deutlich besser 
abdecken zu können. 
 



6. 
Der Jugendraum am Sportplatz wurde inzwischen wiedereröffnet. Freiwillige haben bei der 
Einrichtung geholfen. Vielen Dank dafür! Die Jugendlichen werden durch die WieGe betreut.  

 
7. 
Für die Sanierung des Schulsportplatzes konnte ein Förderbescheid in Höhe von 250.000 € 
entgegengenommen werden. Dadurch kann die Schule weiter in die Zukunft geführt werden. 

 
8. 
Auf der Einwohnerversammlung nahm die Elternvertreterin Frau Schildt zu der Problematik 
in der Kita Stellung. Leider musste ich ihre ausführlichen Ausführungen eingrenzen, da dies 

nicht Thema der Einwohnerversammlung war. Hierzu hätte im Vorfeld die Tagesordnung 
entsprechend geändert werden müssen. Mit wurde vorgeworfen, ich habe sie nicht richtig 
artikulieren lassen und ihr das Wort abgeschnitten: Es ging um die Sorge der Eltern, dass es 
viele Gruppenschließungen durch die Erkrankung der Erzieher gibt. Durch das neue Kita-

Gesetz darf eine Sozialpädagogische Assistentin nicht mehr bei der Erkrankung der Erzieherin 
die Gruppe alleine betreuen. Dies war früher gängige Praxis. Der Kreis Segeberg setzt dies 
anscheinend sehr streng durch. Sozialministerin Aminata Touré hat die Problematik zur 
Kenntnis genommen und einen Besuch im 1. Quartal 2024 angekündigt. Dazu ist sie auch in 

den telefonischen Austausch mit der Ausschussvorsitzenden GV ín Kathrin Sawade getreten. 
GV Gernot Haase hat die Problematik ebenfalls am Rand der letzten Amtsausschusssitzung mit 
dem Landrat erörtert. Dieser hat zugesagt, sich der Sache rasch anzunehmen. 
Ich habe im Nachgang mit Frau Schildt ein persönliches Gespräch geführt, um 

Unstimmigkeiten auszuräumen. 
 
9. 
In der letzten Sitzung des Amtsausschusses wurde erstmalig ein Amtsdirektor für das Amt 

Boostedt-Rickling gewählt. Herr Jörn Klatt wird bei der nächsten öffentlichen Sitzung des 
Amtsausschusses am 14.12.2023 vereidigt. 


